



An das Bundesverfassungsgericht,  
zu Händen von Herrn Prof. Dr. Stephan Harbarth.

Hiermit überreichen wir Ihnen das von uns zu Fuß vom Bundestag in Berlin zum Bundesverfassungsgericht gebrachte Grabmal des Grundgesetzes. Im Sinne der Worte "Schwere Kost" und "Die Fakten müssen auf den Tisch" schließt die von uns gewählte Form der Übergabe des Grabmals (siehe Foto oben) das leider entfallene gemeinsame Abendessen mit ein.

Mit freundlichem Gruß für die Künstler,

R. B. C.

Siehe: [www.unsere-verfassung.de](http://www.unsere-verfassung.de), Aktuelles.

